



La amenaza a los DDHH en Argentina Declaración pública

Profundamente preocupados por las amenazas de sectores políticos ultra conservadores en contra de instituciones defensoras de los derechos humanos en América Latina, en cuyo contexto revisten especial gravedad las declaraciones del candidato Javier Milei de Argentina que públicamente desconoce las violaciones a los derechos humanos ocurridas en su país, a los más de 30 mil desaparecidos en tiempos de dictadura y ofende a la Iglesia Católica y su máxima autoridad, el papa Francisco que, al igual que las defensoras y defensores de los derechos humanos, diariamente son atacados y descalificados por parte de este candidato que, el próximo 19 de noviembre, podría convertirse en presidente de la hermana república Argentina.

Derechos Humanos Sin Fronteras ha valorado históricamente los avances de Argentina en materia de derechos humanos, hemos participado en sus eventos y conocemos el admirable trabajo de abuelas y madres de plaza de mayo, cuyo ejemplo nos motivó para crear una institución que, en la defensa de estos derechos, no tiene fronteras. Hoy, con la autoridad que nos otorga el haber actuado siempre de manera coherente en esta materia, condenando por igual a regímenes que se dicen de izquierda, como Nicaragua, donde se reprime a ex combatientes sandinistas o Venezuela donde Maduro acaba de ilegalizar al partido comunista, con la misma fuerza hemos denunciado los abusos y atropellos en El Salvador, el Perú y las criminales dictaduras militares que en los años 70 y ochenta asolaron nuestro continente causando dolor y muerte en miles de familias latinoamericanas. Es con esa autoridad que hoy expresamos nuestra preocupación de que en Argentina se produzca un retroceso en derechos políticos, sociales y especialmente humanos, sobre lo cual este país ha sido un verdadero ejemplo, cuestión reconocida a nivel mundial.

Hoy, sin dobles lecturas y conscientes de que la elección del candidato Milei sería una verdadera violación de los DDHH, como institución defensora de estos derechos expresamos nuestra solidaridad, reconocimiento y apoyo a las organizaciones y personas que, en Argentina, durante casi medio siglo, han sido ejemplo internacional en la defensa de los derechos humanos que, solo con la elección del Dr. Sergio Massa, podrán seguir siendo respetados.

Derechos Humanos Sin Fronteras
Santiago de Chile, noviembre 14 de 2023.